

# 真剣な態度で、さまざまな行事に取り組んでいます。

～年中組さん・年長組さんの「体操教室」、年長組さんの歯科検診の様子とは～



6月28日(木)は、行事が盛りだくさんでした。年長組さんは、10時から「歯科検診」を、11時からは「体操教室」を行いました。また、年中組さんも10時から「体操教室」を行いました。

「歯科検診」は、きりん組さんの教室で行ないました。きちんと体育座りで自分の順番を待っている子どもたち。

本当にしっかりしています。看護師さんに「〇〇さん」と呼ばれると、「ハイ」と言って歯医者さんの前に立ちます。先生に言われる前に口を大きく開けて検診を待っています。嫌がる子ども中にはいましたが、どの子どももしっかりと健診を受けることができました。

「年長組さんの体操教室」では、組体操の練習をしていました。何組かに分かれ、ピラミッドのようなものに挑戦していました。代表の生徒たち6人が前で発表する場面では、見ているお友だちから「頑張れ!」という声援が自然と出てきます。すごく素直で優しい子どもたちばかりだと感じました。まだまだうまくいかず、先生たちの補助を必要としているようですが、運動会での発表に向け全員が頑張っていました。

「年中組さんの体操教室」では、バルーンを使って何か新しい技に挑戦しているようでした。湿度も高く蒸し暑い遊戯室の中で、1時間近くも練習していました。子どもたちだけでなく先生方も「汗びっしょり」。でも、「心を一つに!」を合言葉に、バルーンを使ってどんな演技を年中組さんが見せてくれるのか、運動会が楽しみです。

7月に入ると、さらに行事が目白押しです。行事を通してますます成長していく子どもたち。そんな姿に、これからも励ましの声かけをお願い致します。

(一番上)しっかりとした態度で健診を受けることができました。

(2段目)年長組さん全員で何かを表現しようとしています。

(3段目)難しい技にチャレンジ!緊張が走る年長組さん演技。

(4段目)先生の指示を真剣な表情で聞いている年中組さん。

(一番下)バルーンをみんなで持ち上げて何を作るのでしょうか。

「心を一つに」を合言葉に頑張っています。さすが年中組さん!

※明るく元気に、そして「楽しく」園で活動している子どもたちです。

